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	СОГЛАШЕНИЕ  № ____________

об участии в торгах на Единой торговой площадке

по реализации шин производства ОАО «Белшина»
г. Минск, 
                            «___» ________ 2006 г.

Республиканское дочернее унитарное предприятие "Белорусский нефтяной торговый дом", Республика Беларусь, именуемое в дальнейшем «Организатор торгов», в лице и.о. генерального директора Иванковича В.В., действующего на основании приказа концерна «Белнефтехим» от 17.04.2006 № 80-к и Устава, с одной стороны и компания __________________, резидент ___________________, именуемая в дальнейшем «Претендент», в лице _____________________, действующего на основании ________________________________, с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», заключили настоящее Соглашение о нижеследующем:
	Bidding on the United Trading Site Agreement  № ____________

On selling tires manufactured by JSC “Belshina”

Minsk,       
                             «___» ________ 2006

Republican Subsidiary Unitary Enterprise "Belarussian Oil Trading House”, the Republic of Belarus, hereinafter referred to as the «Bidding organizer», represented by V.V. Ivankovich, acting as General Director in accordance with “Belneftekhim” order         No. 80-к  dated 17.04.2006 and the Statute, on one part, and   ________________ company, _________________ resident, hereinafter referred to as the «Claimant», represented by _____________________, acting in accordance with  ______________________, on the other part, hereinafter referred to as the Parties, agreed as follows:



	1.
ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

1.1. В рамках настоящего Соглашения используются следующие понятия и их определения:


«Комиссия по реализации химической и нефтехимической продукции на экспорт на Единой торговой площадке Белорусского государственного концерна по нефти и химии» (далее – Комиссия) – комиссия, созданная концерном «Белнефтехим» на постоянной основе из числа работников Организатора торгов, концерна «Белнефтехим» и продавца системы концерна «Белнефтехим» для подготовки и проведения торгов по реализации нефтехимической продукции организаций системы концерна «Белнефтехим» на Единой торговой площадке.


«Единая торговая площадка Белорусского государственного концерна по нефти и химии» (далее – Единая торговая площадка) – сайт в сети Интернет (http://www.bntdtorg.by/belneftekhim), на котором Комиссия с использованием программного обеспечения «Система электронных торгов» проводит торги по реализации продукции организаций системы концерна «Белнефтехим».

«Программное обеспечение «Система электронных торгов» – программное обеспечение для подготовки, отправки, получения, хранения или иной обработки электронных документов, реализующее информационный процесс подготовки и проведения торгов, а также определения победителя торгов на Единой торговой площадке. 

«Торги» - торги по розыгрышу права на заключение договора поставки шин производства ОАО «Белшина», проводимые Комиссией на Единой торговой площадке. 


«Договор поставки» – договор (контракт), дополнительное соглашение к нему, заключаемые по результатам торгов между победителем торгов и ОАО «Белшина» (далее – Продавец), предметом которого является поставка шин производства ОАО «Белшина».

«Претендент» – субъект хозяйствования – нерезидент Республики Беларусь, представивший Организатору торгов документы, подтверждающие его юридический статус и правоспособность, внесший в установленном порядке задаток для участия в торгах, а также прошедший регистрацию в соответствующем разделе Единой торговой площадки. 

«Участник торгов» – претендент, допущенный Комиссией к участию в торгах.


«Лот» – определенное Продавцом количество шин, заявленное им на реализацию на Единой торговой площадке.


«Подлот» - определенное Комиссией количество шин, выделенное из лота и выставленное на торги. Комиссия может принять решение о совпадении размера подлота размеру лота.
«Торговый день» - день проведения торгов на Единой торговой площадке. 

«Торговая сессия» - время проведения торгов в течение торгового дня.

1.2. Концерном «Белнефтехим» в качестве Организатора торгов определено УП "Белорусский нефтяной торговый дом", как специализированная организация, действующая на основании договора поручения с Продавцом. 

1.3. Торги проводятся в форме открытого аукциона с повышением цены. 

1.4. На торги выставляются шины, которые имеются в наличии у Продавца либо появятся у него в будущем.

1.5. Предметом торгов является право на заключение договора поставки шин.

1.6. Договор поставки должен быть заключен в течение срока, указанного в извещении о проведении торгов.

1.7. При признании Претендента победителем торгов на него возлагаются следующие обязанности: в течение торгового дня, когда он был признан победителем, подписать протокол Комиссии о результатах торгов, имеющий силу предварительного договора, в срок, указанный в подпункте 1.6 настоящего Соглашения заключить договор поставки с Продавцом, а также исполнить оговоренные в таком договоре обязательства по оплате товара.

1.8. Основанием для допуска Претендента к торгам является наличие у Организатора торгов задатка Претендента, внесенного исходя из принципов дифференцированности задатка, пропорциональности приобретаемому количеству шин.
1.9. Выставляемые на продажу на Единой торговой площадке шины разделяются на 2 группы: 
1 группа – шина 33.00-51/58 ФТ-116; шина 40.00-57/60 ФТ-117;


2 группа – шина 24.00-35/42 ФБЕЛ-150; шина 27.00-49/48 ФТ-115.

1.10. Размер задатка для допуска к торгам дифференцирован в зависимости от принадлежности шин к первой или второй группе и пропорционален количеству шин, планируемого к приобретению.

1.11. Ставка задатка к торгам устанавливается 

1 группа – из расчета 1 000 (одна тысяча) долларов США за 1 (одну) штуку;


2 группа – из расчета 500 (пятьсот) долларов США за 1 (одну) штуку.

1.12. Организация и проведение торгов на Единой торговой площадке осуществляется по местному в Республике Беларусь времени.

2.
ПРЕДМЕТ СОГЛАШЕНИЯ

2.1. Претендент обязуется для допуска к участию в торгах по продаже шин производства ОАО «Белшина», проводимых Комиссией на Единой торговой площадке, перечислить на банковский счет Организатора торгов денежную сумму (задаток) в размере _________________ долларов США.

2.2. Задаток вносится в обеспечение совершения Претендентом следующих действий при признании его победителем торгов: подписания в течение торгового дня, когда он был признан победителем торгов протокола о результатах торгов, имеющего силу предварительного договора, заключения в срок, указанный в подпункте 1.6 настоящего Соглашения договора поставки, а также исполнения оговоренных в таком договоре обязательств по оплате товара. 

2.3. Вносимый задаток не засчитывается в счет оплаты по заключенному по результатам торгов договору поставки и после исполнения Претендентом обязательств победителя торгов, а также исполнения обязательств по оплате товара по договору поставки, возвращается ему по письменному обращению.

2.4. Претендент обязуется в целях допуска его к участию в торгах предоставить Организатору торгов документы, подтверждающие его юридический статус и правоспособность (легализованную выписку из торгового реестра (регистра) страны учреждения либо иные эквивалентные доказательства юридического статуса и правоспособности, признаваемые в качестве таковых законодательством страны учреждения), учредительные документы, а также документы, подтверждающие полномочия физического лица, имеющего право подписи от имени Претендента протокола о результатах торгов и будущего договора поставки шин.

3.
УЧЕТ ЗАДАТКА НА ТОРГАХ

3.1. Контроль величины внесенного Претендентом
задатка к торгам ПО «Система электронных торгов» осуществляет на двух этапах проведения торгов. Первая проверка осуществляется на этапе подачи Претендентом заявки для участия в торгах – проверяется наличие минимального размера задатка для допуска к участию в торговой сессии. Вторая проверка производится на этапе подтверждения стартовой цены или улучшения существующего в настоящее время наилучшего предложения непосредственно в торгуемом подлоте. Суть проверки заключается в установлении соответствия размера внесенного задатка приобретаемому количеству шин, при этом производится подсчет по формуле: планируемое к приобретению количество шин умножается на ставку задатка по всем торгуемым подлотам, в которых участник подал свое предложение и которое в настоящий момент является последним (наилучшим), затем данная величина сравнивается с имеющимся у участника свободным задатком - при достаточной величине свободного задатка Система позволяет участнику подать предложение, при недостаточной величине такого задатка Система предупреждает о невозможности подачи нового предложения.
3.2. При подаче участником предложения по покупке
какого-либо количества шин из общей суммы внесенного им задатка блокируется (вычитается) денежная сумма равная количеству шин, умноженному на ставку задатка – на время, пока данное предложение является последним (наилучшим). После того, как кто-либо из иных участников торгов улучшил предложение, заблокированная сумма освобождается и прибавляется к свободному остатку задатка. В случае если участник объявлен победителем торгов в торгуемом подлоте, заблокированная сумма задатка не освобождается.
3.3. Претендент не может приобрести на торгах количество шин большее, чем ему позволяет внесенный задаток.
3.4. При признании Претендента победителем торгов из общей суммы внесенного им задатка блокируется денежная сумма равная количеству приобретенных шин, умноженному на ставку задатка, при этом блокируется сумма не менее минимального размера задатка.
3.5. При приобретении Претендентом меньшего количества шин, чем ему позволяет внесенный задаток, он вправе, заключив с Организатором торгов дополнение к настоящему Соглашению, дополнить оставшуюся свободную сумму задатка до величины, позволяющей участвовать в последующих торговых сессиях по реализации шин производства ОАО «Белшина». 

4. ВНЕСЕНИЕ ЗАДАТКА 

4.1. Задаток должен быть перечислен Организатору торгов не позднее дня, предшествующему торговому дню. 


Документом, подтверждающим перечисление Претендентом задатка на банковский счет Организатора торгов, является копия платежной инструкции SWIFT или телекса с отметкой банка на перечисление всей суммы задатка с датой валютирования при списании не позднее дня, предшествующего торговому дню. 

4.2. Валюта платежа – доллары США.

4.3. Датой перечисления суммы задатка считается дата списания ее с банковского счета Претендента. 

При внесении задатка Претендентом, банковские расходы на территории Республики Беларусь несет Организатор торгов, вне территории Республики Беларусь – Претендент. В случае если по каким-либо причинам на счет Организатора торгов будет зачислена сумма задатка за вычетом комиссий третьих банков (банков-корреспондентов), удержанных при переводе денежных средств, то зачисленная сумма будет считаться Организатором торгов как задаток, при условии, что общая сумма комиссии не будет превышать 50,0 долларов США. 

4.4. Претендент соглашается, что в случае неперечисления задатка в сроки и на условиях, предусмотренных настоящим Соглашением, он не допускается к участию в торгах.

4.5. Если иное прямо не оговорено настоящим Соглашением, то после поступления задатка на банковский счет Организатора торгов Претендент не в праве распоряжаться таким задатком.

5.
ВОЗВРАТ ЗАДАТКА ПРЕТЕНДЕНТУ

5.1.
При признании Претендента победителем торгов, сумма задатка, пропорциональная количеству шин, в отношении которых Претендент признан победителем торгов, блокируется до момента полного исполнения обязательств по оплате товара и находится у Организатора торгов. 

5.2.
После получения Организатором торгов от ОАО «Белшина» подтверждения о заключении договоров поставки шин, а также об исполнении Претендентом обязательств по оплате товара по заключенным договорам, блокирование задатка снимается и освобожденная сумма задатка, до момента возврата Претенденту, учитывается Организатором торгов при допуске Претендента к торгам в ходе последующих торговых сессий.

5.3.
Возврат задатка либо его части производится Организатором торгов в течение 5 (пяти) банковских дней после получения им соответствующего письменного обращения, если сумма задатка, затребованная к возврату, не заблокирована.

5.4.
Претенденту, внесшему задаток, но не принимавшему участие в торгах либо принимавшему участие, но не признанному победителем торгов, а также в случаях принятия Комиссией решения об отмене назначенных торгов, о признании торгов несостоявшимися или недействительными возврат задатка производится в соответствии с подпунктом 5.3 настоящего Соглашения.

5.5.
В любом из предусмотренных настоящим Соглашением случаях, задаток возвращается  Претенденту только согласно банковским реквизитам, указанным в настоящем Соглашении.

5.6.
Датой возврата задатка считается дата списания денежных средств со счета Организатора торгов.

5.7.
С момента получения Организатором торгов письменного обращения Претендента о возврате задатка и до момента списания денежных средств со счета Организатора торгов, такой задаток не может служить основанием для допуска к участию в торгах.

5.8.
При возврате задатка банковские расходы на территории Республики Беларусь несет Организатор торгов, вне территории Республики Беларусь – Претендент.

6. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

6.1. В случае если Претендент, признанный победителем торгов в течение торгового дня, когда он был признан победителем торгов, откажется или иным образом уклонится от подписания протокола о результатах торгов, либо в срок, указанный в извещении о проведении торгов откажется или иным образом уклонится от подписания с продавцом договора поставки шин, либо откажется исполнить принятые на себя обязательства по оплате товара по заключенному договору, заблокированная сумма задатка Претендента утрачивается им и перечисляется Организатором торгов в пользу потерпевшего продавца в бесспорном порядке, кроме того, Претендент теряет право в последующем участвовать в торгах на Единой торговой площадке. 

6. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ 

7.1.
Все разногласия или споры, которые могут возникнуть в связи с исполнением настоящего Соглашения, подлежат урегулированию, по возможности, путем переговоров или переписки.

7.2.
Разногласия или споры, не урегулированные в соответствии с подпунктом 7.1 настоящего Соглашения, подлежат разрешению в Международном арбитражном суде при Белорусской торгово-промышленной палате, в соответствии с Регламентом данного Арбитражного суда. Решение арбитража является обязательным для обеих сторон.

7.3.
Применимое право – материальное право Республики Беларусь.

7.4.
Языком разбирательства будет русский.

8.
ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

8.1. Комиссия вправе отказаться от проведения торгов не позднее выставления подлота на торги в течение объявленной торговой сессии путем размещения соответствующей информации на сайте Единой торговой площадки в сети Интернет (http://www.bntdtorg.by/belneftekhim).

8.2. Организатор торгов не несет ответственности перед Претендентом в случае блокирования, удержания или ареста его задатка по предписанию уполномоченных государственных органов Республики Беларусь.

8.3. Организатор торгов не несет ответственности перед Претендентом в случае сбоя в работе ПО «Система электронных торгов» и снятии по техническим причинам подлота с торгов без объявления победителя.

8.4. Направление Претендентом заявки на участие в торгах в установленном порядке расценивается Комиссией и Организатором торгов как согласие Претендента участвовать в торгах на указанных в извещении о проведении торгов условиях.

8.5. Настоящее Соглашение вступает в силу с момента его подписания обеими Сторонами и действует до полного исполнения обязательств Сторонами.

8.6. Все изменения и дополнения к настоящему Соглашению действительны лишь в случае, если они составлены в письменной форме и подписаны уполномоченными лицами обеих Сторон.

8.7. Настоящее Соглашение составлено на русском языке в двух экземплярах, обладающих равной юридической силой, по одному экземпляру для каждой из Сторон. 

8.8. Для ускорения документооборота Стороны допускают подписание документов с использованием средств факсимильной связи с обязательным последующим обменом оригиналами документов в течение 30 дней. 

8.9. Претендент ознакомлен с процедурой поставки шин производства ОАО «Белшина» и согласен с условиями договора поставки шин, который будет заключен с ним в случае признания его победителем торгов.

Форма договора поставки шин размещена в разделе «Правила» на сайте Единой торговой площадки (http://bntdtorg.by/belneftekhim).

8.10. Протокол о результатах торгов, до внедрения в ПО «Система электронных торгов» системы электронной цифровой подписи, подписывается путем использования средств факсимильной или электронной связи. Подписанный таким образом документ считается имеющим юридическую силу.

8.11. По всем вопросам, не нашедшим своего отражения в настоящем Соглашении, но прямо или косвенно вытекающим из отношений Сторон по нему, и затрагивающим имущественные интересы и деловую репутацию Сторон, Стороны будут руководствоваться законодательством Республики Беларусь. 

8.12. Организатор торгов и Претендент гарантируют, что они надлежащим образом зарегистрированы в качестве субъектов хозяйствования – коммерческих организаций по законам страны места регистрации и настоящее Соглашение подписано их полномочными представителями.

8.13. Информация об участниках торгов, предложенных ими ценах, входит в состав коммерческой тайны Организатора торгов, а также не подлежит разглашению членами Комиссии. Информация о победителях торгов не подлежит разглашению иным лицам, кроме продавца и победителя торгов, которые, в свою очередь, должны принимать все возможные меры к защите режима конфиденциальности этой информации.
9.
ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА, БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ И ПОДПИСИ СТОРОН

Организатор торгов:
Республиканское дочернее унитарное предприятие 

"Белорусский нефтяной торговый дом"
220116, г. Минск, пр. Дзержинского,73, тел./факс +375 17 2719552; 2719813 

УНП 101119568

ЗАО «АКБ «БЕЛРОСБАНК», г. Минск, код 770

счет № 3012201880012 (доллары США)

SWIFT: BROSBY22

Correspondent Bank: JPMorgan Chase Bank N.A., New York, USA

Acc. № 400130408

SWIFT: CHASUS33

И.о. генерального директора ____________________ В.В. Иванкович
Претендент:
Наименование
Юридический адрес
Почтовый адрес, тел., факс
Банк получателя

(наименование, адрес, код банка)
Корреспондент банка получателя
____________  _______________    ______________

  должность       подпись, м.п.          И.О. Фамилия
	1.
GENERAL PROVISIONS

1.13. Within the frames of this Agreement the following notions and definitions are used:


“Chemical and petrol-chemical production export Commission on the United Trading Site of the Belarusian State Petrochemical Concern» (hereinafter – Commission) is a commission, created by “Belneftekhim” concern on a permanent basis, which consists of Bidding organizer’s employees and “Belneftekhim” concern system seller for organization and holding the bidding to sell petro-chemical production of “Belneftekhim” concern system on the United Trading Site. 


«United Trading Site of the Belarusian State Petrochemical Concern » (hereinafter  - United Trading Site) is an Internet site (http://www.bntdtorg.by/belneftekhim) where the Commission using special “Electronic Communications Network” software holds the bids on selling the production manufactured by “Belneftekhim” concern system companies.  

“Electronic Communications Network” software” is a software to  prepare, send, get, archive and process electronic data, which realizes the information process of the organization and holding the bidding, and identifying the winner of the bids on the United Trading Site.  
“Bids” is  bidding for drawing the right for signing the Contract for the supply of tires manufactured by JSC “Belshina” held by the Commission on the United Trading Site.   

“Supply Contract” is a contract/agreement, an additional agreement to it, signed as a result of the bids by the winner of the bids and OAO “Belshina”  (hereinafter – the Seller). The Subject of such Contract is the supply of tires manufactured by OAO “Belshina”. 
“Claimant” is an economic entity, not a resident of the Republic of Belarus. The Claimant presents the Bidding Organizer the documents that prove its legal status and legal capacity, according to the settled procedure pays the deposit to participate in bidding, and registers in the relevant section of the United Trading Site.   

“Bids participant” is a claimant allowed to join the bids by the Commission. 


“Lot” is the quantity of tires, defined by the Seller and prepared for the selling on the United Trading Site.  


“Sublot” is the quantity of tires, defined by the Commission, separated from the Lot and put out to bidding. The Commission can decide about the lot quantity being equal to the sublot quantity. 

“Selling day” is the day when the bidding was held on the United Trading Site

 “Selling session” is the time the bidding was held during the day. 

1.14. “Belneftekhim” concern as a Bidding Organizer authorizes the UE “Belarussian Oil Trading House” to be a specialized organization acting in accordance with the agency contract with the Seller. 

1.15. Bidding is held in the form of open markup auction. 

1.16. The tires put out to bidding are available at the Seller or that will be available at the Seller in the future. 

1.17. The subject of bidding is the right to sign the Contract for the supply of tires. 
1.18. The contract for the supply should be signed within the period set in the bidding notification. 

1.19. When the Claimant is announced the bids’ winner, he undertakes the following responsibilities: during the day when he was announced to be the winner to sign the Protocol of the Commission on the Bidding results that is valid as a preliminary agreement;

within the period set in subarticle 1.6 of this Agreement to sign the supply contract with the Seller;

to fulfill his obligations concerning the payment provisions of the agreement. 

1.20. The basis for the allowance to participate in the bidding is the deposit paid by the Claimant to the Bidding organizer. The deposit is paid according to the differential index principle proportionate to the quantity of tires bought.  

1.21. The tires put out to bidding on the United Trading Site are classified according to 2 groups: 


1st group –33.00-51/58 FT-116 tire; 40.00-57/60 FT-117 tire;


2nd group –24.00-35/42 FBEL-150 tire; 27.00-49/48 FT-115 tire.

1.22. The amount of deposit to join the bidding is differentiated according to the group of the tire and proportionate to the quantity of tires, planned to be bought. 

1.11.   The rate of deposit is set as following:  

1st group – on the basis of 1 000 (one thousand) US dollars per 1 (one) item;


2nd group – on the basis of 500 (five hundred) US dollars per 1 (one) item.

1.12 The organization and holding of bids on the United Trading Site is executed according to the local time of the Republic of Belarus. 

2.
SUBJECT OF CONTRACT

4.6. The Claimant to participate in bids for the selling of tires manufactured by OAO “Belshina” held by the Commission on the United Trading Site, shall transfer to the bank account of the Bidding organizer money (deposit) in the amount of ______________________ US Dollars.

4.7. The deposit is paid to ensure that the Claimant will fulfill the following activities when he is announced the winner:

During the day when he was announced to be the winner to sign the Protocol of the Commission on the Bidding results that is valid as a preliminary agreement;

Within the period set in subarticle 1.6 of this Agreement to sign the supply contract with the Seller;

To fulfill his obligations concerning the payment provisions of the agreement. 

4.8. The deposit is not considered to be a part of the payment under the supply contract signed as a result of the bidding. The deposit is paid back to the Claimant after he fulfills all the obligations in the capacity of the bids winner. The deposit is paid back under a written application. 
4.9. The Claimant in order to be allowed to join the bids takes the responsibility to present to the Bidding organizer the documents, which prove his legal status, legal capacity (certified extract from the Commercial Register of the country of the Claimant or other equivalent proves of his legal status and legal capacity,  accepted by the legislation of the country of the Claimant), the documents proving the right of the physical party to sign the Protocol of the bidding results and future tire supply contract on behalf of the Claimant.  
3. BIDDING DEPOSIT

3.1.  The amount of the deposit paid by the Claimant is
controlled by the “Electronic Communications Network” software on two stages of the bidding.  The first check is conducted on the stage of the Claimant’s application to participate in the bids – the minimal amount of the deposit is checked to allow to join the trading session. The second check is conducted on the stage of the start price approval or on the stage of the improvement of the already existing best offer of the traded sublot. The essence of the checking is to identify the relevance of the deposit to the quantity of tires planned to buy. The calculation is performed according to the following formula:  the quantity of tires planned to be bought is multiplied the rate of the deposit of all traded sublots, to which the Claimant applied and which is the last (best) for the present moment. Then, the figure is compared to the free deposit the participant has. If the amount of the free deposit is enough the System allows the participant to send his offer. If the amount of the deposit is not enough the Systems alerts that it is impossible to send an offer. 
3.2. When the participant sends an offer to buy a
specified quantity of the tires, the sum equal to the price of the tires multiplied the rate of the deposit is blocked from the general amount of the. The block is made for the time while this offer is the last (best). After anybody from the participants of the bidding improves the offer the blocked sum is unblocked and added to the amount of the free deposit residual. If the participant is announced the winner of the bids in the traded sublot, the block sum is not unblocked. 
3.3. The Claimant cannot buy more tires than his paid deposit allows him. 
3.4. If the Claimant is announced to be the bids winner, from the general amount of the deposit paid the sum equal to the price of the tires multiplied the rate of the deposit is blocked. The sum blocked should not be less than a minimum amount of deposit.  
3.5. If the Claimant buys fewer tires than his deposit allows him, the Claimant has the right to sign an additional agreement to this Agreement and to add to the free residual of the deposit the amount that will allow him to continue participation in further bidding for selling tires manufactured by OAO “Belshina”.  
4. DEPOSIT PAYMENT
4.1. Deposit should be transferred the Bidding organizer not later than the day before the selling day. 


Document that proves the transfer of the deposit onto the account of the Bidding organizer  is the copy of the SWIFT payment instruction or telex with the bank note for the whole deposit sum transfer with the date of valuation when writing off of the account,  not later than the day before the selling day. 

4.2. Currency of payment – US Dollars
4.3. The date of transfer is the date when the sum is written off of the Claimant’s bank account. 

When the deposit is paid by the Claimant bank commission is covered by the Bidding organizer on the territory of the Republic of Belarus, outside the territory of the Republic of Belarus the bank commission is covered by the Claimant. If from the amount of deposit transferred onto the account of the Bidding organizer the amount of third banks (correspondent banks) commission for the money transfer will be deducted this amount of money will be considered to be as a deposit by the Bidding organizer if the general sum of the commission does not exceed 50,00 US dollars. 

4.4. The Claimant agrees that in case the deposit is not transferred according to the terms and conditions preset by this Agreement he is not allowed to participate in bidding. 

4.5. After the deposit is transferred on the account of the Bidding organizer, the Claimant does not have the right to dispose this deposit, if it is not set out differently. 
5.
THE RETURN OF THE DEPOSIT

5.1.
When the Claimant is announced the bids winner the amount of deposit proportionate to the tire quantity in respect to which the Claimant is announced to be the winner, is blocked by the time till the Claimant fully fulfills his payment obligations.  The sum is at the Bidding organizer’s responsibility. 

5.2.
After the Bidding organizer gets the confirmation from OAO “Belshina” that the tire supply contract has been signed and that the Claimant fulfilled his payment obligations in connection to the goods, the sum is unblocked and till the time it is returned to the Claimant it is considered to be a free deposit for the future selling sessions.

5.3.
The deposit is paid back by the Bidding organizer within 5 (five) banking days after the Bidding organizer receives a relevant written application if the sum of the deposit is not blocked. 

5.4.
The Claimant who transferred the deposit but did not participate in bidding or participated but was not announced the winner, and also in case the Commission decides to cancel the announced bids, in case the bidding is announced to be waived or invalid, the return of payment is made according to the subarticle 5.3. of this Agreement. 

5.5.
In any case foreseen by this Agreement the deposit is paid back to the Claimant only according to the bank details mentioned in this Agreement.  

5.6.
The date of the deposit return is the date of writing off of the account of the Bidding organizer. 

5.7.
From the moment the Bidding organizer receives the written application for the return of deposit and till the moment of writing off of the account of the Bidding organizer this deposit cannot be a basis to participate in bidding. 

.8. When the deposit is returned, bank commission is

covered by the Bidding organizer on the territory of the Republic of Belarus, outside the territory of the Republic of Belarus the bank commission is covered by the Claimant.
6. LIABILITY
6.1. In case the Claimant announced to be the winner

of the bids within the day when he was announced the winner refuses or by other means evades signing the Protocol of the bidding results or within the term specified in the notification of the bidding evades by other means the signing of the tire supply contract with the Seller or refuses to fulfill his obligations the Claimant is deprived of the blocked sum of the deposit. The money is transferred by the Bidding organizer onto the account of the affected seller. Without recourse to court. Besides, the Claimant also loses the right to join the bids in the future ob the United Trading Site. 
7. SETTLEMENT OF DISPUTES

7.1.
All the conflicts and disagreements, that might follow from the Agreement should be settled by means of negotiations or correspondence between the Parties. 

7.2.
If the Parties fail to settle the disputes by way specified in subarticle 7.1  the disputes shall be settled in the International Arbitrage Court of the Belarussian Chamber of Commerce according to the Procedure of this Arbitrage court. The decision of the Court is obligatory for both Parties.  

7.3.
Applicable law is the material law of the Republic of Belarus.  
7.4.
The language of disputes settlement should be Russian. 
8.
OTHER CONDITIONS

8.1.The Commission has the right to refuse to hold the bids not later than the sublot is put out to bidding during the announced selling session by placing special information on the United Trading Site in Internet network (http://www.bntdtorg.by/belneftekhim).

8.2. The Bidding organizer is not responsible to the

Claimant in case the deposit of the Claimant is blocked, arrested or withheld by the order of the authorized state bodies of the Republic of Belarus. 

8.3. The Bidding organizer is not responsible to the

Claimant in case of the faulty operation of the Electronic Communications Network” software and the sublot is shifted off due to technical reasons without the winner announcement.  

8.4. The application for the participation in bidding sent by the Claimant is evaluated by the Commission and the Bidding organizer as the agreement of the Claimant to participate in the announced in the notification bidding. 

8.5. This Agreement becomes valid after it has been signed by both Parties and is valid till the obligations of the Parties are absolutely fulfilled.

8.6. All the amendments and changes to the Agreement are valid only if  issued in written form and signed by authorized representatives of both parties. 

8.7. This Agreement is issued in Russian in two copies of equal legal force; one copy for each party.  

8.8. To quicken the data exchange among the Parties the Parties agree to sign the documents with the help of facsimile connection with obligatory exchange of the originals of the documents within 30 days. 

8.9. The procedure of the supply of the tires manufactured by OAO “Belshina” is acknowledged by the Claimant that will be signed if he is announced the winner of the bidding. 

The form of the tire supply contract is placed in the “Rules” section on the United Trading Site (http://bntdtorg.by/belneftekhim).

8.10. The Protocol of bidding results before the electronic signature is implemented in “Electronic Communications Network” software is signed by means of facsimile and electronic connection. A document signed like this has legal force. 

8.11. All the issues not reflected in this Agreement but directly or indirectly resulting from the relationships of the Parties under the Agreement and connected to the material interests or business reputation of the Parties, are guided by the legislation of the Republic of Belarus. 

8.12. The Bidding organizer and the Claimant guarantee that they are properly registered as economic entities – commercial organizations under the laws of the registering country and this Agreement is signed by their authorized representatives.  

8.13. The information on the bids participants, offered prices is considered to be a commercial secret of the Bidding organizer and should not be disclosed by the members of the Commission. The information on the bids winner should not be disclosed to anybody except the Seller, who in its turn, should take all the measures to protect the confidentiality of this information. 
9. LEGAL ADDRESSES, BANK DETAILS AND SIGNATURES OF THE PARTIES
Bidding organizer:
220116 Minsk, Derzhinsky avenue 73, tel./fax: +375 17 2719552; 2719813 

VAT 101119568

ZAO «АKB «BELROSBANK», Minsk, code 770

Acc. № 3012201880012 (US Dollars)

SWIFT: BROSBY22

Correspondent Bank: JPMorgan Chase Bank N.A., New York, USA

Acc. № 400130408

SWIFT: CHASUS33

Acting as General Director _______ V.V. Ivankovich
Claimant:

Name:

Legal address:

Mail address, tel, fax:

Receiving Bank:

(Name, address, code):

Correspondent bank:

 _________   __________________     ___________

  position       signature, place of seal       Name
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